

DIE LINKE. Bezirksfraktion Altona

Hamburg, 23.08.2018

Bürgerbefragung zum Altonaer Bahnhof

Zur Bezirksversammlungssitzung am 27. August 2018 hat DIE LINKE Bezirksfraktion Altona folgenden Antrag gestellt:

Bürgerbefragung zum Altonaer Bahnhof

Dringlicher Antrag der Fraktion DIE LINKE

Nachdem nun das Oberverwaltungsgericht nicht nur den Baustopp zur Schließung/Verlegung des Altonaer Bahnhofs im Eilbeschlussverfahren verfügt, sondern in der Begründung darauf verwiesen hat, dass vermutlich nach abschließender Beurteilung im Hauptverfahren der ganze Planfeststellungsbescheid für rechtswidrig erklärt werden wird, sollte das Verfahren insgesamt in den Reset-Modus gestellt und endlich die bislang nie erfolgte Variantenprüfung zum Erhalt des jetzigen Bahnhofstandortes geprüft und planerisch verfolgt werden, und zwar unter Einbeziehung der Bevölkerung hinsichtlich der Fahrgastfreundlichkeit (Pendler, Fernreisende, AutoreisezugnutzerInnen), der städtebaulichen Bedeutung eines Fernbahnhofs im Herzen Altonas sowie der Auswirkungen auf die um den Bahnhof herum gelegenen Geschäfte, insbesondere in Richtung Ottensen.

Nach §19 BezVG wird das Bezirksamt verpflichtet, zusammen mit der Wahl zur Bezirksversammlung eine Bürgerbefragung durchzuführen mit der Fragestellung: Sind Sie dafür, dass der Altonaer Fern- und Regionalbahnhof nach Diebsteich verlegt wird, oder soll er modernisiert an seinem jetzigen Standort verbleiben?

Petitum:

Die Bezirksversammlung wird um Zustimmung gebeten.